

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

  
**Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#502 / 16 de diciembre 2022

**Fray Bentos.**

**Encuentro del Ejecutivo Departamental con los medios de comunicación.**



La instancia se pudo celebrar por primera vez durante esta administración, tras postergarse el año pasado a causa de la pandemia.

En la ocasión, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por su equipo de gobierno, presentó datos, proyectos, resultados y gestiones que se han hecho, en los dos años transcurridos de la actual gestión, repasando área por área.

En ese aspecto, se remarca que, en lo correspondiente al Plan Quinquenal, se viene cumpliendo como estaba previsto; tal es el caso en materia de obras, que, a pesar de haber atravesado toda la emergencia sanitaria y las dificultades económicas que se han sobrellevado desde el comienzo, igualmente se están ejecutando en cada localidad de Río Negro.

Por otra parte, el jefe comunal confirmó que hay varias iniciativas prontas, esperando la concreción de la debida financiación, como podrá ser el caso, a través de los fondos provenientes del Programa de Desarrollo y Gestión Subnacional (PDGS III), de la Oficina de Planificación y Presupuesto (OPP) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

De esta forma, la Intendencia podrá dar comienzo con las obras o proyectos previstos, de manera inmediata, al momento que se cuente con los recursos; de los U\$\$ 4.5 millones que ingresarán por el PDGS, U\$\$ 3.5 millones se destinarán para la urbanización del barrio Las Canteras y U\$\$ 1 millón, para MEVIR 4 en Young.

Se anunció que se analiza la creación de un cargo de Secretario de la Intendencia para la localidad de los Arrayanes, el cual permita atender la demanda existente en ese lugar, contemplando el rápido crecimiento que está teniendo, tanto a nivel urbanístico, inmobiliario como poblacional.

**Informes 2do año de gestión en [www.rionegro.gub.uy](http://www.rionegro.gub.uy)**





**Fray Bentos.**

## **Cierre de talleres de Deporte.**



Con un excelente marco de público se realizó esta actividad en la plaza del barrio "J3".

Se organizaron diferentes estaciones donde las personas podían participar de las disciplinas de vóley, básquet, patín, ajedrez, pilates, tenis y ciclismo, los cuales eran orientados por los talleristas de dichas áreas; también estuvieron acompañando participantes de las propuestas de remo y bochas.



## Fray Bentos.

### Recambio y actualización de la tecnología de la iluminación en los espacios públicos.



En zona del Teatro de Verano, se colocaron luminarias decorativas, sustituyendo las existentes; también el equipo del área de electricidad municipal, está realizando la intervención en Plaza Artigas, donde están instalando luces ornamentales de estilo colonial con tecnología LED.



**Fray Bentos.**

## **Taller sobre Discapacidad y Derechos Humanos.**



El edificio Stella d' Italia fue sede de la actividad realizada por la Secretaría Nacional de Cuidados y Discapacidad.

La instancia estuvo a cargo de Augusto Lotito, representante del "Programa Nacional de discapacidad" y de Martín Tomeo, integrante del "Departamento de Discapacidad"; ambos exponentes pertenecen al Ministerio de Desarrollo Social.

En la ocasión, se reflexionó sobre el derecho de las personas con discapacidad en poder elegir participar en la toma de decisiones y de esa manera, aprender junto con el entorno; también a la importancia del trato adecuado y sobre el trabajo que se hace desde las diferentes instituciones en la construcción de los roles de participación.



**Young.**

## **Prueba para los futuros inspectores de Tránsito en Young.**



Se realizó la primera evaluación psicológica a los aspirantes a ocupar cargos en el cuerpo inspectivo.

La misma consistió en dos partes y estuvo a cargo del Psicólogo Víctor Timote; de los 30 inscriptos, se presentaron 28.

Vendrán luego dos instancias más, que son una teórica y otra práctica; en una semana se conocerán los primeros resultados.

Young.

## La Dirección General de Obras ejecuta varios trabajos en la ciudad.



### - **Tareas en calle 12 de Octubre.**

Se interviene con riego asfáltico, un tramo de dicha arteria, comprendido entre Soriano y Joaquín Suárez.

De esta forma, se continúa con el proceso de recuperación de pavimentos y calles a nuevo, mejorando la trama vial de la ciudad.

### - **5 badenes más.**

Actualmente, se trabaja sobre calle 12 de Octubre y Montevideo.

3 badenes, ya están construidos y se ubican en 12 de Octubre y Fray Bentos, 12 de Octubre y Río Negro y 12 de Octubre y Rivera.

Resta uno más que también se construirá en 12 de Octubre y Rivera.

### - **La cancha multiuso de la Escuela N°34 está pronta.**

Se pintaron las líneas de demarcación correspondientes, de acuerdo a las medidas reglamentarias que exige cada disciplina deportiva; en estos momentos, se están amurando las estructuras de los arcos y tableros de básquetbol.

Este espacio de uso múltiple, permitirá la práctica de fútbol 5, básquetbol, balonmano y voleibol.

**Young.**

**El desfile central del Carnaval 2023 se realizará en Young.**



La Alcalde, Dra. Mercedes Long, recibió a la Directora de Cultura del Gobierno Departamental, Mtra. María del Huerto Tori, quien estuvo acompañada por la Subdirectora, Mtra. Graciela Reyna y los funcionarios Yacqueline Ramírez y Carlos Clivio.

Se intercambiaron ideas sobre el calendario de actividades para los próximos meses de 2023 y se coordinaron detalles referidos al Desfile Central de Carnaval que se proyecta en esa ciudad.

**Nuevo Berlín.**

## **Avanzan los trabajos en la obra del segundo puente del Parque Costero.**



El Municipio de Nuevo Berlín, a través de Servicios Municipales de la Intendencia de Río Negro, procede a la construcción de dicha estructura, que unirá la zona de Santa Rosa y la vieja pista de motos.

El mismo llevará seis pilares en hormigón y el resto se hará en madera.

Hace algunos días, el primero de ellos quedó finalizado y está ubicado entre la zona norte de “Costa de África” y de “El Remolino”, contiguo al lugar donde inició la plantación de árboles que formarán parte del entorno.

**Nuevo Berlín.**

## **Reunión de planificación del Carnaval.**



La Directora de Cultura de la Intendencia de Río Negro, Mtra. María del Huerto Tori, mantuvo un encuentro con el Alcalde del Municipio, Hernán Godoy, en la Sala de Conferencias del edificio municipal, con el fin de lograr avances en la organización de la actividad en Nuevo Berlín.

Mismas instancias se cumplieron en la ciudad de Young y en la localidad de San Javier, buscando coordinar eventos y así generar espectáculos de buen nivel, de manera descentralizada en todo el departamento.